

Artikel vom 12.03.2021

Fraktion Stockstadt

Stellungnahme zum Grundschulstandort

CSU-FRAKTION STOCKSTADT AM MAIN

Sondersitzung des Marktgemeinderates zum Schulstandort

Der neue Schulstandort für die Grundschule ist an der Mittelschule!

Leider konnten wir unseren Vorschlag: „Alter Standort“ nicht durchsetzen.

Auf unserer Homepage finden Sie unsere Argumentation

www.csu-stockstadt.de unter Politisches

NÄHER AM MENSCHEN



Hier können Sie unsere [Stellungnahme](#)  lesen.

Das original Gutachten dürfen wir leider nicht veröffentlichen.